

2020年12月10日

明治大学の駅伝を応援

～お正月、餅を走るチカラに！～

<報道関係者各位>

サトウ食品株式会社（本社／新潟市、代表取締役社長／佐藤 元、以下「当社」）は、このたび『第 97 回東京箱根間往復大学駅伝競走』に出場する明治大学体育会競走部(以下「同部」)との『ユニフォームスポンサー契約』を締結することが決定いたしましたのでお知らせいたします。

同部は 1920 年第 1 回から『東京箱根間往復大学駅伝競走』に出場しており創部 100 年を超える古豪かつ、学生スポーツを黎明期から牽引してきた存在であります。また、明治大学における多様な「個」を磨き、自ら切り拓く「前へ」というスローガンと当社の「サトウのごはん」「サトウの切り餅」に代表される、本物の「ごはん」「餅」を製造している当社の企業理念に多くの共通点を感じ、今回の締結にいたしました。

このたびのスポンサーを通じて、『第 97 回東京箱根間往復大学駅伝競走』が素晴らしい大会になることを願うと共に同部がお正月に素晴らしい走りができるようサポートしてまいります。

□ユニフォームデザイン

※イメージ



【本件に関するお問合せ】

サトウ食品株式会社

電話番号（代表）：025-275-1100